

Vaccination anti-Covid-19: Cuba, en tête en Amérique Latine et 3e pays au monde



Photo: Juan Pablo Carreras, Granma

La Havane, 7 déc. (RHC)- Le ministère cubain de la Santé publique a révélé ce lundi que notre pays se classe au premier rang en Amérique Latine et au troisième rang dans le monde en ce qui concerne la vaccination anti-Covid-19.

En effet, 83 % de la population cubaine (9 millions 286 956 personnes) est complètement vaccinée contre le nouveau coronavirus.

Les données des autorités sanitaires cubaines indiquent que 10 millions 192 588 personnes à Cuba ont reçu au moins la première dose et 9 millions 238 960 personnes ont reçu la deuxième dose.

435 000 personnes ont jusqu'à présent reçu le rappel dont l'application vient de commencer dans 4 municipalités de La Havane après l'immunisation des travailleurs de la santé.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279188-vaccination-anti-covid-19-cuba-en-tete-en-amerique-latine-et-3e-pays-au-monde>



Radio Habana Cuba